



SEPTEMBRE 2023

LETTRE DE NOUVELLES

..... lecep.org | contact@lecep.org

NOTRE EGLISE A UNE VISION

« Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. De ces deux commandements dépendent toute la loi et les prophètes. » Mat 22. 37-40

« Allez donc, faites de toutes les nations des disciples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et enseignez-leur à mettre en pratique tout ce que je vous ai prescrit. » Mat 28. 19-20

L'église Le Cep est une communauté de disciples de Jésus aimant Dieu et manifestant son amour envers toute personne. Nous accueillons chacun, prenons soin les uns des autres et partageons la grâce que Dieu nous a accordée. Nous nous encourageons les uns les autres à progresser continuellement dans notre service pour Dieu et pour notre prochain, suivant nos dons et notre personnalité.

OBECTIFS ET ENGAGEMENTS :



1. Connaître et aimer Dieu :

- cultiver une relation d'amour avec Dieu,
- être accueillant et hospitalier envers tous,
- accepter nos différences.



2. Aimer notre prochain :

- être respectueux,
- agir avec intégrité,
- prendre position contre la médisance,
- avertir avec douceur ceux qui agiraient mal.



3. Découvrir les enseignements de Jésus :

- parcourir les 5 étapes de croissance,
- être accompagné par les 5 ministères,
- rester tous des éternels apprentis.



4. Utiliser nos dons et nos capacités pour servir dans l'église :

- servir librement et selon nos capacités,
- donner de notre temps pour du bénévolat,
- développer nos compétences pour servir.



5. Faire le bien et partager la foi autour de nous :

- pratiquer les enseignements de Jésus,
- témoigner de ce que Dieu fait dans nos vies,
- faire connaître la parole de Dieu.



40 jours

"ENSEMBLE C'EST MIEUX"

du 22 octobre au 03 décembre 2023

- 1 livre avec une méditation par jour
- Des cultes thématiques
- Des supports pour approfondir en petit groupe

INSCRIVEZ-VOUS AU TABLEAU D'AFFICHAGE

Ou par mail contact@lecep.org

INFOS PRATIQUES

Alain Jamey 06 86 08 84 03 | Jonathan Yoder 06 52 98 77 49 | www.lecep.org | contact@lecep.org
- Cette lettre hebdomadaire est disponible sur le site de l'église ou par mail sur simple demande
- Des prédications sont disponibles sur : www.lecep/podcastlecep/ avec le mot de passe : dieutaime
Vos dons pour l'église : RIB : Eglise Le Cep | IBAN : FR76 1027 8078 4000 0200 7090 176 | BIC : CMCIFR2A
Pour l'Entraide RIB : Entraide | IBAN : FR76 1027 8078 4000 0200 7100 167 | BIC : CMCIFR2A

LE CAMP DES ENFANTS

Le camp des enfants s'est déroulé du mardi 08 au jeudi 10 août à Plombières les Bains chez Isabelle & Emilien.

Isabelle, Aline & Esther étaient en charge de ce camp. 15 enfants y ont assisté.

Le camp s'est merveilleusement déroulé, de l'installation des tentes, en passant par les activités proposées, la joie des enfants, les repas, la vie à la ferme, etc.

Pour beaucoup, c'était leur premier camp ! Tous les enfants ont joué ensemble et ont créé une belle dynamique, même ceux qui ne se connaissaient pas au départ.

L'objectif principal était de permettre aux enfants de vivre des moments de plaisir ensemble et ainsi leur offrir un espace d'expression et d'initiatives par la découverte de la vie à la ferme.

**Merci à l'église de s'être impliquée dans la mise en place de ce camp.
A l'année prochaine !**



LE CAMP DES JEUNES

Du 14 au 19 août se déroulait le camp de jeunes "fondement".

Le nombre de participants a varié selon les jours. Certains(es) ne pouvaient rester que quelques jours, nous étions 12-13 jeunes tout le long et jusqu'à 20 jeunes à certains moments.

Nos intervenants : Gilles R., René et Sonia Y., Jonathan et Emilie Y.

Nos activités : des ateliers (forums, expression des talents...), un après-midi permettant aux jeunes de donner de leur temps à l'extérieur (jardin pédagogique, mairie de Saint-Sauveur, colocations de personnes âgées "Ages et Vies").

Mais aussi des moments partagés (jeux de société, challenges sportifs, piscine...)

Et le traditionnel feu de camp !

Cette année nous avons remarqué que le camp était plus centré sur l'expérience et sur la pratique que la théorie. Et, nous croyons que c'est dans le faire que l'unité se construit le plus efficacement.

Ce qui a permis que nous puissions passer des moments forts, que ce soit dans les rires, les larmes mais aussi lors de dialogues lorsqu'il y avait des incompréhensions entre les jeunes .

Nous avons vu le Saint - Esprit à l'œuvre lors de la soirée louange avec la présence de Gérard et Martine, Olivier et Elisabeth et Manuela. Une unité entre les jeunes était palpable ce qui a permis à Dieu de manifester sa présence avec puissance !



Un grand merci pour les équipes de cuisine : Sabrina, Guillaume, Marie-Ange et Gilbert, Marie-Ange et Jean Pierre, Marie-Laure et Henry, Émilie, Manuela et Dominique, Daï et Claude.

DES NOUVELLES DE LA ROUMANIE

Ce fut une grande joie pour nous de pouvoir être parmi vous, en famille, le dimanche 25 juillet dernier.

Nous avons profité de l'occasion pour vous remercier, le Cep, l'Entraide, Odace, d'avoir été à nos côtés, dans la prière et en nous accordant un important soutien financier, lorsque la guerre a éclaté chez nos voisins Ukrainiens. La proximité géographique fait que nous n'avons pas pu rester indifférents aux souffrances et aux besoins des citoyens Ukrainiens : ceux qui fuyaient les horreurs de la guerre comme ceux qui sont restés dans leur pays.

Notre église, La Rascruce, ainsi qu'une importante communauté de gens de bien qui se sont joints à nous, avons organisé deux centres d'accueil et d'aide à l'intégration pour les réfugiés : le premier à 1 km de la frontière afin d'accueillir, de reconforter, de répondre aux besoins des Ukrainiens en transit en Roumanie et un second dans les locaux de l'église, afin de soutenir matériellement, psychologiquement et spirituellement les Ukrainiens qui se sont installés à Lasi. Nous organisons également chaque mois un transport humanitaire en Ukraine.

Le Seigneur, dans sa grâce, a multiplié nos ressources et nos capacités afin d'apporter espoir et lumière dans ces temps troublés.



Encore une fois, nous avons pu constater que l'Eglise est un refuge en temps de crise : par ses capacités d'accueil (locaux...), ses capacités de service, son esprit de sacrifice, son amour pour les plus faibles. Les chrétiens du monde entier se sont levés pour jouer chacun un rôle dans cette action solidaire et forte en faveur des réfugiés d'Ukraine. Mais ce n'est qu'un début...il y aura d'autres crises, ici ou ailleurs, d'autres besoins, d'autres âmes en quête de réponses, de réconfort, de Christ. Tenons-nous prêts, laissons-nous conduire par le Saint-Esprit, ouvrons nos cœurs. Soyez richement bénis.

Carine et Adrian Plamada

CHRISTINE ET LAURENT, 5 AOÛT 2023



Des fleurs, une arche, des bancs ainsi que des bottes de foin...un peu plus haut sous les tonnelles la table est prête.

Jour de joie pour nous deux au milieu de nos familles de sang, d'église, de sport, de travail et de voisinage.

Nous avons prié que le Saint Esprit soit sur le verger comme la brume du petit matin, où selon Genèse 1 : « L'Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux ».

Le « foulto », (du patois vosgien : la mini-tornade) qui éleva les cœurs de papier vers le ciel, en était-il un signe ? Plusieurs invités ont pu observer ce moment précieux et rare.

« L'Esprit Saint soufflait sur votre mariage », nous a dit un frère. Amis, nous avons été comblés de sa Présence. Nous avons choisi de lui laisser tout l'espace pour qu'il puisse souffler librement, sans contraintes imposées par notre volonté humaine. Ainsi, des rencontres improbables, pleines de richesses, ont pu émerger parce que nous avons voulu laisser chacun libre de s'asseoir où il le désirait. Dans notre prière, la veille, nous lui avons remis toutes choses.

Merci au groupe de louange pour leur magnifique travail. Paule, ma belle-sœur nous a dit : « d'habitude les chants me font pleurer, et là, j'avais envie de danser ! ». Les chants en espagnol étaient surprenants et enthousiasmants.

Merci René pour la simplicité de ton message, il a touché ceux qui étaient en route vers le Seigneur. Tu as défriché leur chemin.

Merci à vous tous frères et sœurs pour vos témoignages, pour avoir parlé librement au nom de notre Seigneur. Nos amis avaient soif, vous leur avez montré la source.

Shannon et Priscilla ont trouvé toutes les réponses à leurs questions spirituelles auprès des deux Dominique. Il y en a d'autres que nous n'avons pas vus, pas su, mais Dieu a vu votre zèle. Certains ont prié pour des guérisons.

Combien ces instants de grâce sont précieux ! Merci Seigneur de nous avoir donné de les goûter.

Et pourtant, tout n'a pas été facile, une météo capricieuse, les frères ont monté les tentes sous une pluie battante, les rafales de vent menaçaient les constructions, les tensions, le doute qui tentait de nous déstabiliser, la fatigue... Tout un environnement propice à devenir conflit! Mais nous avons choisi la Confiance dans Celui qui nous aime, pour ce jour de fête pour notre mariage, et pour tous les jours qui suivront, jusqu'à celui où nous serons devant Lui.

Soyez bénis, on vous aime, que toute la Gloire soit au Seigneur !

Christine & Laurent

À VENIR



Fête des récoltes
Samedi 7 octobre
10h à 17h

- Nous cherchons des personnes qui amènent des fruits, légumes, plants, graines ... à troquer ou à vendre.
- Nous avons besoin de bénévoles pour aider à l'installation, à la restauration et au rangement. Voyez Alain Jamey.



Démarrage Scout : "Les Sarments"
Samedi 14 octobre 13h30-17h30
Louveteaux (7-12ans)

Pour plus d'informations ou pour inscrire votre enfant :
Contactez Lucine Robert au 06 61 47 80 15
Ou bien Jonathan Yoder 06 52 98 77 49
Groupe local des Eclaireurs Evangéliques de France.
www.eclaireurs-evangeliques.fr

AGENDA

- Samedi 2 septembre : 9h "Sweet hommes & Entre L"
- Dimanche 3 septembre : 10h culte "Notre église a une vision" par Jonathan Yoder
- Dimanche 10 septembre : 10h culte "Comment stimuler votre foi" par Bob Cole
- Dimanche 17 septembre : 10h culte par les jeunes
- Dimanche 24 septembre : 10h culte participatif "Partagez ce que Dieu vous met à cœur"
- Samedi 30 septembre : 20h soirée louange et dons spirituels

Petits groupes de partage et prière en semaine : + d'infos contactez Alain ou Jonathan

DES ACTIVITÉS À FAIRE EN FAMILLE

Pour petit
et grand

Psaume 32 v 8

Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu
dois suivre ; Je te conseillerai, j'aurai le
regard sur toi.



Jouer
École
Lait
Apprendre
Craies



Autocar
Bureau
Petit-déjeuner
Ordinateur
Tableau



Amis
Céréales
Maitresse
Mathématiques
Français

P	E	I	I	E	F	T	T	A	B	L	E	A	U
M	A	I	T	R	E	S	S	E	A	A	T	S	R
A	M	A	T	H	É	M	A	T	I	Q	U	E	S
I	H	B	A	J	O	U	E	R	U	A	M	I	S
F	R	A	N	Ç	A	I	S	U	E	R	C	W	S
O	R	D	I	N	A	T	E	J	E	R	C	X	G
P	E	T	I	T	-	P	R	E	N	D	R	E	T
K	A	V	A	P	L	E	Q	U	P	C	S	F	L
O	É	C	O	L	L	E	A	O	W	P	C	S	F
L	A	I	B	T	U	R	E	A	U	Z	L	E	S
H	M	B	É	U	R	E	A	U	S	B	L	E	S
C	É	R	É	B	A	L	E	S	T	O	C	A	I
M	G	H	I	K	B	A	E	A	Q	C	R	A	I
B	H	I	K	E	E	Q	C	R	A	I	E	S	C

Complète la grille.

Mots mêlés sur le thème de l'école